
Câmara Municipal de São Sebastião
       Litoral Norte – São Paulo

Gabinete Vereador – Marcos Fuly

 

REQUERIMENTO
Nº. 466 /2014

  
“Solicita  ao  Executivo  informações  sobre  
calçamento das ruas Sebastião Felipe de Freitas,  
Maximiliano  dos  Santos,  Paladino  Simeão  
Santana e Olinda de Souza, no bairro da Enseada,  
em São Sebastião”. 

Senhor Presidente,

 
Considerando a necessidade em atender aos moradores do bairro da Enseada. Bairro  

este localizado numa região que ainda se encontra em expansão devido à crescente procura  
habitacional e ao desenvolvimento comercial;

Considerando que diversos bairros do município passam por melhorias em suas vias;  

Considerando ainda, que as vias acima citadas se encontram em situações precárias,  
principalmente em períodos chuvosos; 

É QUE

O vereador  Marcos Antonio  do Carmo Fuly,  REQUER,  depois de cumpridas  as  
formalidades  regimentais,  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  digne-se  sua  excelência,  
informar ao conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

1) Existe algum projeto para calçamento das ruas Sebastião Felipe de Freitas,  
Maximiliano dos Santos, Paladino Simeão Santana e Olinda de Souza, no bairro 
da Enseada?

1) Caso positivo, informar o que segue:
• Quais ruas serão beneficiadas com o calçamento?
• Qual prazo para início da obra?

2) Caso negativo, informar se existe a possibilidade em realizar o calçamento das  
ruas acima citadas. 

       Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 18 de Agosto de 2014.

Marcos Antônio do Carmo Fuly
Vereador
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